

運動会シーズンを迎え、延岡星雲高校と東海中学校の体育祭では、生徒が自主的に動き、各団がまとまり、鳴り物なしの応援が力強く、さすが高校生、中学生と思いました。また、歓喜の表情と悲哀の表情で歌われた閉会式での校歌は、優勝の重さとそれまでの生徒の本気がうかがえました。

小学生の子どもたちの練習や経験（失敗も成功もぜんぶ含めて）が、中学生や高校生の自主的な動きにつながります。そんな話を、第1回運動会練習のときに子どもたちに話しました。

運動会を約2週間後にひかえ、団長・副団長に各団のみなさんへの思いをきいてみました。

**白団** 団長 6年2組松田くん

副団長 6年2組谷口さん

「声を出してもりあげ、みんなでがんばり、最後は白団が楽しく終われるように引っ張っていくので、みなさんは声をだして、ついてきてください。そして、ダブル優勝をとり、白団だましいで、くいのない運動会にしましょう。」

**赤団** 団長 6年1組樋渡くん

副団長 6年1組西村さん

「運動会で、力をはっきできるように、あと2週間、リーダーたちと協力し、学校全体にひびく声で、おうえんもがんばりましょう。白団に負けられないような団にして、ダブル優勝をとりましょう。」

PTA 奉仕作業ありがとうございます。

9月12日(土)に、2,4,6年の保護者のみなさんが奉仕作業をしてくださいました。「これできれいな運動場で運動会ができる。」と、子どもたちから喜びの声があがりました。ありがとうございます。

## 学級紹介 4年1組(男子15名女子11名)

4年1組は、明るくにぎやかで楽しい学級です。担任の横山先生は、習字と運動が得意で勉強を分かりやすく教えてくれます。先生は、プリンが嫌いで、こちょこちょに弱いです。

勉強では、体育と算数、姿勢をよくすること、文字を丁寧に書くことをがんばっています。係の人が毎日宿題チェックをし、前の夜に時間割をそろえるので、宿題忘れが少ないです。そして、全員が徒歩通学をがんばって、体力と根気強さをつけようとしています。学級で流行っている遊びは、男子は芸人のまね、女子はドミノ倒しです。給食は、唐揚げとカレーに人気があります。4年1組には、毎月の誕生日の人にプレゼントを作ったり、遊びの計画をたてたりするイベント係があります。4年1組で一日すごしてみてください。4年1組を気に入るはずです。笑顔いっぱい、助け合う人の多い学級です。

自力登校週間をおえて  
自力登校週間中は、自動車を校内に乗り入れて登校する人が一ケタでした。子どもたちに、自力登校の声かけをしてくださったからでしょう。今週も少ないです。

